

Neue Mitglieder in der StV

Doris Holzleitner

Ich bin 22 Jahre alt und komme aus Weißkirchen an der Traun in Oberösterreich. Zurzeit studiere ich im siebten Semester Elektrotechnik, Fachrichtung Informations- und Kommunikationstechnik.

Nach der Unterstufe im BB/BRG Dr. Schauer Straße Wels, besucht ich die HTL für Elektrotechnik in Wels, mit Fachrichtung Regelungstechnik. Als einziges Mädchen in meiner Klasse wurde ich optimal auf das Leben als Technik-Studentin vorbereitet.

Nachdem ich in den letzten Jahren immer wieder bei

Veranstaltungen der Studienvertretung mitgearbeitet habe, bin ich seit diesem Semester



auch fixes Mitglied und sitze bereits in einer Berufungskommission. Zusätzlich bin

ich jeden Montag zwischen 10 und 12 Uhr, in der Sprechstunde der Studienvertretung Elektrotechnik, in ihrem neuen Raum, in der Inffeldgasse, anzutreffen.

Neben meinem Studium bin ich beim Musikverein Weißkirchen, wo ich Querflöte spiele. Außerdem tanze ich sehr gerne, zum Beispiel in diversen Tanzkursen, bei Bällen und bei der Formation88, einem Akrobatik Rock'n'Roll-Club.

Patrick Plank

Mein Name ist Patrick Plank und ich bin 24 Jahre alt.

Nach Absolvierung meiner Lehre als KFZ-Techniker begab ich mich auf die Suche nach einem Job welcher mich erfüllen sollte.

Am bisherigen Ende dieser Suche musste ich feststellen das die Jobaussichten, für meine Anforderungen, ohne Hochschulabschluss leider ziemlich mager sind.

Somit zog ich 2009 von Linz nach Graz und startete an der TU den Lehrgang zur Studienberechtigungsprüfung welchen ich im Juni 2010 positiv beendete und mich sogleich als ordentlicher Student an der TU inskribierte.

Angeregt durch das was ich schon über Studienvertretungen gehört hatte, begab ich mich in den ersten Wochen in den „324er“ um der Stv. einen Besuch abzustatten und darf

mich hier nun als als neuestes Mitglied vorstellen.



Nebo Serafimovic

In Wien wurde mir beigebracht wie hart das Leben sein kann, sowohl privat als auch im beruflichen Leben, kaum jemand behauptet, dass sein oder ihr Leben einfach ist.

Die meisten StudentInnen hier in Graz sind aus ganz Österreich hier her gezogen um zu studieren, genauso wie ich. Hier in Graz schlagen wir uns nun durch das Uni leben, manche schneller, andere ge-

mütlicher. Ich bin es gewohnt sowohl Wissen als auch Können zu messen und dass müssen wir alle tun um nicht im



Vorlesungs- und Übungsalltag zu verzweifeln. Deshalb bietet die StV eine optimale Stütze für uns alle und genau aus diesem Grund arbeite ich nun aktiv in unserer Studienvertretung mit, um euch eine Stütze zu sein.